



Convocan en Vietnam al Premio Eco-Escuelas de la Asean 2025

Description

(Hanoi) El Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente de Vietnam presentó hoy aquí la edición 2025 del Premio Eco-Escuelas de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), patrocinado por segunda vez por el Fondo Futuro Verde.

Esto no es solo una competencia, sino también un amplio movimiento social y humanitario que contribuye a construir un Vietnam verde, limpio y sostenible, afirmó en la ceremonia el viceministro de esa cartera, Le Cong Thanh.

El tema de este año, «Escuela sin residuos plásticos», constituye un fuerte llamado a la acción en un contexto en el que la contaminación plástica está convirtiéndose en un desafío global que afecta directamente al ecosistema, la salud pública y las generaciones futuras.

Según Cong Thanh, en el camino hacia el desarrollo sostenible la educación juega un papel fundamental, pues las escuelas además de espacios para impartir conocimientos son «incubadoras» para formar la personalidad, la conciencia y la responsabilidad de las jóvenes generaciones hacia la sociedad y el medio ambiente.

En ese sentido destacó el rol de los estudiantes, que realizan acciones cotidianas como ahorrar electricidad y agua, limitar el uso de productos plásticos, clasificar residuos, o plantar árboles, y son también propagandistas eficaces para difundir el mensaje de protección ambiental a sus familias, amigos y la comunidad.

El viceministro de Agricultura y Medio Ambiente llamó a promover activamente el premio entre todas las escuelas del país, especialmente en las zonas remotas, fronterizas e insulares, para que todas tengan la oportunidad de participar en el mismo.

En la ceremonia de lanzamiento el coordinador del galardón, Nguyen Ngoc Thach, manifestó su esperanza en que el mismo se convierta en una fuerte fuente de inspiración y despierte en los estudiantes la conciencia y la acción para proteger el medio ambiente, en tanto «embajadores verdes» del futuro.

Según el el Comité Organizador del premio, en lo que resta de este mes y en octubre próximo se realizará en las ciudades de Hue y Can Tho el foro «Construyendo Eco-Escuelas de la Asean – Escuelas libres de residuos plásticos: Acción para una Generación Verde».

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025